



写真:ドクツルタケ (撮影:平成24年10月5日)

「ドクツルタケ」

純白の天使

えびの高原周辺の山々を歩く
と、見上げれば美しい紅葉。
足元には芸術的な姿形をしたキノ
コたちが迎えてくれます。秋本番、
霧島山は美しく染まります。

暗い林内に入ると、まるでス
ポットライトを浴びたように存在
感あふれる純白の美しいキノコを
見つけました。傘の下からひらりと
垂らした膜状の「つば」という部
分もまるでドレスの一部のよう
です。しかしこの美しさは鑑賞する
だけにしておきましょう。欧米で
は「死の天使」という異名がつけら
れるほどの猛毒キノコ、その名も
ドクツルタケです。

食べることはできませんが、や
はりこの美しい容姿は撮影、観察
するには申し分ない存在。猛毒も
ドクツルタケの美しさを引き立て
るスパイスに思えます。

霧島山に住む純白の天使は針葉
樹林や広葉樹林、さまざまな環境
で発生します。ぜひ一度会いに来
ませんか。しかし、危険ですので
間違っても口にしないようお願い
いたします。

(文/えびのエコミュージアムセンター)

ドクツルタケ
Amanita virosa

ハラタケ目テングタケ科